

UMI 協議会会員の皆様

梅の花もほころび段々と春が近づいてきています。本当は梅の花より、梅の実で作る梅酒が好物ですが花の香りはいいものですね・・・

インフルエンザも下火になりつつありますが、今度は花粉対策をしなければなりませんね！私は、アレルギーが一切ないある意味鈍感な人間ですが、花粉症は何時発症するかわかりませんので、油断禁物です。

では、ホーホケキョ～♪

平成 31 年 2 月 18 日 第 6 回目の情報展開です。



### 【ニュース】(中国運輸局)

「C to Sea ご当地アンバサダー決定！」

<http://www.mjc.gr.jp/page6/files/ef20c6d448fcaf5570cb42beb4015547-19.php>

国土交通省海事局では、「STU48」のみなさんに「C to Sea プロジェクト」のアンバサダーとして就任して頂いていますが、このたび中国運輸局では、中国地方ご当地アンバサダーとして、フリーアナウンサーの久保田 夏菜さんに就任頂くことと致しましたのでお知らせします。

久保田さんは、当日以降、総トン数 20 トン未満の船舶の船長ができる資格である「二級小型船舶操縦士免許証」の取得に挑戦し、その様子を SNS などで随時発信することで、海や船の楽しさをひろく伝えて頂くこととしています。

### 【当面の活動予定】

アンバサダー第一弾イベントは、本年 4 月 13、14 日に開催の「広島ポートショーマリングラウンフェスタ 2019」に MC として 13 日に出演予定。また当日開催の、「C to Sea プロジェクトご当地アンバサダーお披露目式」、「小型船舶操縦士免許証交付式」、免許団体等とのトークショー「ポートは楽しい！」に出演予定。



